

Noticias de Julio

Bendiciones

queridos

amigos.

Les escribo desde la ciudad de Neuquén, habiendo ya concluido mi tiempo de gira y pronto para partir hacia Letonia. Han sido meses muy lindos y agotadores, en los que he tenido la oportunidad de ver a muchos de ustedes y de compartir un hermoso tiempo juntos.

Ya el día lunes 6 de Agosto estaré saliendo hacia Letonia para comenzar un nuevo período de trabajo. Es un gran desafío el que se presenta, pero también son muchas las posibilidades de trabajo en aquel lugar, y eso es muy lindo.

Mientras tanto, en estos días estoy aprovechando para pasar tiempo con familia y amigos, y para terminar con todos los últimos detalles antes de salir. Les pido sus oraciones por este tiempo, y por el que está por empezar. Que Dios guíe todas las cosas, y que el viaje hasta Letonia pueda realizarse sin inconvenientes.

Gracias por haber acompañado todo lo que ha sucedido hasta aquí. Es siempre muy bueno saber que la compañía de la iglesia está presente en cada paso que se va dando.

Mi próxima carta ya será desde territorio europeo. Me despido hasta la próxima...

Matias